



# Aidons Abdallah

Nous le croisons sur les petits sentiers d'Aghmat, toujours forçant sur ses deux cannes en bambou a fin de manoeuvrer son fauteuil roulant.

Ses deux jambes sont complètement paralysées et il est seul pour s'en sortir. Depuis aujourd'hui il veut vendre des silhouettes de danseuses pour pouvoir motoriser son fauteuil roulant dur à manier.

En lui achetant une petite danseuse de sa fabrication, ou en lui envoyant un don, nous pourrions offrir une nouvelle vie à ce très courageux handicapé.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Ytv1qHbU>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Bernard Morin**